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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA TERCEIRA SESSÃO 
LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos vinte e quatro dias do mês de 
março de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala das Sessões do Órgão 
Legislativo, sob a Presidência do Vereador Julio Cesar Portela, e secretariada 
pela Vereadora Camila Godói da Silva, 1ª Secretária, realizou-se a Oitava 
Sessão Ordinária, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira 
Legislatura da Câmara Municipal de Itapevi do Estado de São Paulo. O 
Senhor Presidente, Julio Cesar Portela, solicitou à Senhora Secretária, que 
fizesse a chamada dos Nobres Vereadores. Feita a chamada verificou-se a 
presença dos seguintes Vereadores: Adriano Camargo Antônio, Akdenis 
Mohamad Kourani, Alexandre dos Santos Rodrigues, Anderson Cavanha, 
Antônio Carlos de Paulo,   Camila Godói da Silva, Claudio André Carvalho 
Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo Sanches Casagrande, 
Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria Nunes dos Santos,  Ivonildo Andrade 
da Hora, José Lemes Jorge,  Júlio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias, 
Paulo Rogiério de Almeida e  Roberto Borges de Miranda. Ausente a 
Vereadora: Inácia Maria Nunes dos Santos.  Havendo número regimental o 
Senhor Presidente declarou instalada a presente Sessão Ordinária. O Senhor 
Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura de um trecho 
bíblico ou que o mesmo indicasse um Vereador para tanto. O Vereador 
Adriano Camargo Antônio efetuou a leitura de um trecho Bíblico. O Senhor 
Presidente solicitou a senhora secretária que efetuasse a leitura dos 
requerimentos de um minuto de silêncio para os senhores(as): senhor Jerry 
Adriano de Mello e a senhora Sueli Aparecida Fernandes Bergamin. O 
Senhor Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura das 
Atas que se encontram em pauta.  Ata da 6ª Sessão Ordinária de 
17/03/2015. O vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou pela ordem na 
possibilidade de que a Ata da 6ª Sessão Ordinária de 17/03/2015 fosse 
redigida na integra e solicita a cópia do DVD da mesma. O Senhor Presidente 
solicitou a Secretaria que fizesse a transcrição. O Senhor Presidente Solicitou 
à senhora secretária que faça a leitura de justificativa de ausência do vereador 
Paulo Rogiério de Almeida na Sessão Ordinária do dia 17 de março de 
2015.Justificativa aprovada. O Senhor Presidente solicitou à senhora 
secretária que efetuasse a leitura dos Projetos constantes da pauta para que 
fossem lidos, encaminhados às comissões e que desde já se encontram a 
disposição dos senhores vereadores para receberem emendas. Projeto de 
Resolução 03/2015- do Legislativo: - Cria Comissão de Assuntos 
Relevantes para o acompanhamento e instalação da ETEC em nossa cidade. 
Bem como, possuir representatividade junto ao Governo Estadual na 
tentativa de estreitar o caminho com o Governo Municipal, além de poder dar 
uma resposta oficial aos munícipes de Itapevi sobre a instalação da Escola 
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Técnica em nossa cidade.  Projeto de Resolução 05/2015- do Legislativo: - 
Dispõe sobre a criação de Comissão de Assuntos Relevantes. O vereador 
Paulo Rogiério de Almeida solicitou pela ordem na possibilidade de que o 
Projeto de Resolução fosse lido na integra. O Senhor Presidente solicitou à 
senhora secretária que efetuasse a leitura dos ofícios. O vereador Alexandre 
Rodrigues solicitou questão de ordem para dispensar a leitura dos ofícios. O 
Senhor Presidente apresentou o pedido ao plenário. Houve concordância de 
todos. O vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou questão de ordem para 
que o Oficio da ABECON fosse lido na integra. O Senhor Presidente informa 
ao Vereador Luciano de Oliveira Farias que o Oficio está na 
Superintendência desta Casa de Leis.  Ofícios Executivo:- Ofícios 
Executivo:-    OF. S.G. nº 148/15 Resp Req.  Nº 128/2015; OF. S.G. nº 
149/15 Resp Req.  Nº 021/2015; OF. S.G. nº 150/15 Resp Req.  Nº 019/2015; 
OF. S.G. nº 151/15 Resp Req.  Nº 020/2015; OF. S.G. nº 152/15 Resp Req.  
Nº 112/2015; OF. S.G. nº 153/15 Resp Req.  Nº 113/2015; OF. S.G. nº 
154/15 Resp Req.  Nº 114/2015; OF. S.G. nº 155/15 Resp Req.  Nº 115/2015; 
OF. S.G. nº 156/15 Resp Req.  Nº 116/2015; OF. S.G. nº 157/15 Resp Req.  
Nº 117/2015; OF. S.G. nº 158/15 Resp Req.  Nº 118/2015; OF. S.G. nº 
159/15 Resp Req.  Nº 119/2015; OF. S.G. nº 160/15 Resp Req.  Nº 
12,0/2015; OF. S.G. nº 161/15 Resp Req.  Nº 121/2015; OF. S.G. nº 162/15 
Resp Req.  Nº 123/2015; OF. S.G. nº 163/15 Resp Req.  Nº 124/2015; OF. 
S.G. nº 164/15 Resp Req.  Nº 125/2015; OF. S.G. nº 165/15 Resp Req.  Nº 
126/2015; OF. S.G. nº 166/15 Resp Req.  Nº 127/2015; OF. S.G. nº 167/15 
Resp Req.  Nº 129/2015; OF. S.G. nº 168/15 Resp Req.  Nº 130/2015; OF. 
S.G. nº 169/15 Resp Req.  Nº 132/2015; OF. S.G. nº 170/15 Resp Req.  Nº 
134/2015; OF. S.G. nº 171/15 Resp Req.  Nº 135/2015; OF. S.G. nº 172/15 
Resp Req.  Nº 136/2015; OF. S.G. nº 173/15 Resp Req.  Nº 137/2015; OF. 
S.G. nº 174/15 Resp Req.  Nº 138/2015; OF. S.G. nº 176/15 Resp Req.  Nº 
473/2014; OF. S.G. nº 178/15 Atuações das Ind.  Nºs 003 e 006/2015; OF. 
S.G. nº 179/15 Atuações das Ind.  Nºs 620/2014 e 04/2015; OF. S.G. nº 
180/15 Atuação da Ind.  Nº 005/2015; OF. S.G. nº 181/15 Atuações das Ind.  
Nºs 010, 011, 102 e 175/2015; OF. S.G. nº 182/15 Atuações das Ind.  Nºs 
434/2014 e 015/2015; OF. S.G. nº 183/15 Atuação da Ind.  Nº 016/2015; OF. 
S.G. nº 184/15 Atuações das Ind.  Nºs 409/2013, 072/2014 e 018/2015; OF. 
S.G. nº 185/15 Atuações das Ind.  Nºs 019/2015; Ofícios Diversos:-     
EM/PGCCP-203/2015 –AES ELETROPAULO. O Senhor Presidente 
solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura dos requerimentos em 
pauta.  Req. 198 autor Ivonildo Andrade da Hora: Requer ao Governo 
Municipal junto à Secretaria de Desenvolvimento e Trabalho, na pessoa da 
Secretária Sandra Mendes informações se já consta no cronograma da 
municipalidade a implantação de uma feira de artesanato no município de 
Itapevi, São Paulo. Os vereadores Paulo Rogiério de Almeida, Antônio 
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Carlos de Paulo e Ivonildo Andrade da Hora explanaram sobre o 
requerimento 198/2015. O vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou pela 
ordem para explanar sobre o requerimento e para tentar fazer um acordo ao 
Plenário de ler as súmulas dos requerimentos, e colocar em votação de 
5(cinco) e 5(cinco).  Os vereadores Alexandre Rodrigues e Claudio Dutra 
Barros explanaram sobre o requerimento 198/2015. APROVADO. O Senhor 
Presidente colocou ao Plenário a apreciação do vereador Luciano de Oliveira 
Farias. O vereador Anderson Cavanha solicitou questão de ordem e explana 
que é contrário a apreciação e votação dos requerimentos de 5(cinco) e 
5(cinco) e faz um requerimento verbal na questão de elaborar duas sessões na 
semana.  O vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou questão de ordem 
para tentar insistir sobre a discussão de a apreciação e votação dos 
requerimentos de 5(cinco) e 5(cinco) e cometer um pacto ao Plenário de ler 
as súmulas dos requerimentos. O vereador Paulo Rogiério de Almeida 
solicitou questão de ordem na possibilidade de explanar pela liderança do PV 
(Partido Verde). O vereador Claudio Dutra Barros solicitou questão de ordem 
para explanar sobre a pauta e a realização das sessões na semana.  O vereador 
Alexandre Rodrigues solicitou questão de ordem para colocar em votação 
nominal a leitura das súmulas dos requerimentos de 5(cinco) e 5(cinco). O 
vereador Claudio Dutra Barros solicitou questão de ordem para explanar 
sobre assuntos relacionado a pedido de desculpa e cumprimento de 
regimento. O Senhor Presidente explana alguns assuntos. O vereador 
Alexandre Rodrigues solicitou questão de ordem na possibilidade de explanar 
pela liderança do PSB (Partido Social Brasileiro). O Senhor Presidente 
explana que irá cumprir o Regimento e coloca a apreciação em votação 
nominal. Votação Nominal: Adriano Camargo Antônio “não”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“ não”; 
Anderson Cavanha–“ não”; Antônio Carlos de Paulo–“ não”; Camila Godói 
da Silva–“ não”; Claudio André Carvalho Almeida–“ não”; Claudio Dutra 
Barros–“ sim”; Eduardo Sanches Casagrande – “não”; Erondina Ferreira 
Godoy - “sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ não”; José Lemes Jorge–“ não”; Julio Cesar Portela–“não”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ sim”;  Paulo Rogiério de Almeida – “não”; 
Roberto Borges de Miranda–“ não”. O Senhor Presidente informa aos 
senhores que os Vetos da sessão passada foram sancionado. A questão de 
ordem do vereador Luciano de Oliveira Farias foi rejeitada por 15 
(quinze) votos e 3 (três) votos favoráveis. O vereador Luciano de Oliveira 
Farias solicitou questão de ordem na possibilidade de tirar uma dúvida 
regimental e solicita a interpretação da Mesa sobre os artigos 132 e 133 do 
Regimento Interno. O Senhor Presidente informa que irá elaborar um estudo 
sobre as sessões. O vereador Anderson Cavanha solicitou questão de ordem e 
explana se é possível a questão do requerimento verbal. O Senhor Presidente 
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informa ao vereador que não é possível fazer a mudança do Regimento 
através do requerimento. Req. 199 autor Alexandre Rodrigues: Solicita 
informação ao Executivo junto às Secretarias de Planejamento e de 
Infraestrutura e Serviços Urbanos sobre o requerimento 556/2014. O Senhor 
Presidente pede para o vereador Anderson Cavanha explanar sua 
discordância e pede novamente para o Edil colocar a questão de ordem 
novamente. O vereador Anderson Cavanha solicitou questão de ordem e 
explana sobre o requerimento verbal através o artigo 190 na questão de 
elaborar duas sessões na semana, prorrogar o recesso ou diminuir o recesso. 
O vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou questão de ordem para 
explanar sobre a questão de ordem do vereador Anderson Cavanha. O Senhor 
Presidente sugere algumas mudanças. Continua em discussão a apreciação e 
votação do requerimento 199/2015.  Os vereadores Luciano de Oliveiras 
Farias, Paulo Rogiério de Almeida explanam sobre o requerimento 199/2015. 
O Senhor Presidente dá duas informações.  Continua em discussão a 
apreciação e votação do requerimento 199/2015. Os vereadores Alexandre 
Rodrigues e Erondina Ferreira Godoy explanam sobre o requerimento 
199/2015, mas a Vereadora é interrompida. O vereador Alexandre Rodrigues 
solicitou questão de ordem na possibilidade de exigir respeito e cobra do 
Senhor Presidente ordem e respeito da parte de algumas pessoas do Plenário. 
O Senhor Presidente pede para a Guarda Municipal dá voz de prisão e retira o 
munícipe que ofendeu o vereador Alexandre Rodrigues. O vereador Cláudio 
Dutra Barros solicitou questão de ordem na possibilidade de explanar o 
ocorrido na Sessão. O Senhor Presidente informou a todos que se a plateia 
não se comportar e não respeitar os vereadores, sofrerão consequências.   Os 
vereadores Erondina Ferreira Godoy e Paulo Rogiério de Almeida solicitou 
questão de ordem na possibilidade de explanar o ocorrido na Sessão. A 
vereadora Erondina Ferreira Godoy continua a sua fala sobre o requerimento 
199/2015. Continua em discussão a apreciação e votação do requerimento 
199/2015. APROVADO. Req. 200 autor Alexandre Rodrigues: Solicita 
providências do Executivo, junto a Sabesp se há informação sobre o 
prolongamento da rede de esgoto na Rua dos Goianos entre a Avenida dos 
Sul-Americanos - Parque Suburbano com a Divisa de Cotia. APROVADO. 
Req. 201 autor Alexandre Rodrigues: Solicito informação do Executivo junto 
a Secretaria de Higiene e Saúde aos cuidados da Srª Maria Dalva, se está no 
cronograma da Secretaria a instalação de uma cozinha para fornecer 
alimentos aos pacientes internados nos Prontos Socorros do município. Se 
afirmativa, qual a previsão para funcionamento. APROVADO. Req. 202 
autor Alexandre Rodrigues: Solicita ao Executivo informação do 
requerimento 111/2014. APROVADO. Req. 203 autor Alexandre 
Rodrigues: Solicita informações do Executivo sobre o requerimento 
112/2014. APROVADO. Req. 204 autor Alexandre Rodrigues: Solicita 
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informação ao Executivo junto às Secretarias de Planejamento, e Trânsito e 
Transporte para que informe sobre o requerimento 690/2014. APROVADO. 
Req. 205 autor Alexandre Rodrigues: Solicita informação ao Executivo junto 
à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos e ao DEMUTRAN 
(Departamento Municipal de Trânsito), sobre o requerimento 171/2014. 
APROVADO. Req. 206 autor Alexandre Rodrigues: Solicito informação do 
Executivo, junto a Secretaria de Educação, aos cuidados da Srª Lilian Braga 
Vieira, sobre o requerimento 558/2014. APROVADO. O vereador Cláudio 
Dutra Barros solicitou questão de ordem na possibilidade de ser inscrito na 
Explicação Pessoal. Req. 207 autor Alexandre Rodrigues: Solicito ao 
Executivo, informações sobre o requerimento 714/2014. Os vereadores 
Claudio Dutra Barros, Paulo Rogierio de Almeida, Alexandre Rodrigues, 
Luciano de Oliveira Farias e Camila Godói explanaram sobre o requerimento 
207/2015. Os vereadores Paulo Rogiério de Almeida, Luciano de Oliveira 
Farias e Alexandre Rodrigues solicitaram questão de ordem na possibilidade 
de serem inscritos na Explicação Pessoal. O vereador Luciano de Oliveira 
Farias solicitou questão de ordem na possibilidade de explanar pela liderança 
do PSD (Partido Social Democrático) para ler uma carta aberta. Esgotado o 
tempo, o vereador foi interrompido. O requerimento de nº 207/2015 foi lido 
mas não votado. Encerrado o Expediente, o Senhor Presidente permitiu que o 
vereador Luciano de Oliveira Farias explanasse por dois minutos. O Senhor 
Presidente informou ao vereador que daqui pra frente será enérgico. O 
vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou questão de ordem na 
possibilidade de explanar alguns assuntos. O Senhor Presidente suspende a 
sessão foi suspensa por 15 (quinze) minutos. Retomado os trabalhos, o 
Senhor Presidente, Julio Cesar Portela, solicitou à Senhora Secretária, que 
fizesse a chamada dos Nobres Vereadores. Feita a chamada verificou-se a 
presença dos seguintes Vereadores:  Adriano Camargo Antonio “presente”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ presente”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“ 
presente”; Anderson Cavanha–“ presente”; Antonio Carlos de Paulo–“ 
presente”; Camila Godói da Silva–“ presente”; Claudio André Carvalho 
Almeida–“ presente”; Claudio Dutra Barros–“ presente”; Eduardo Sanches 
Casagrande – “presente”; Erondina Ferreira Godoy - “presente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“ presente”; José 
Lemes Jorge–“ presente”; Julio Cesar Portela-“ presente”; Paulo Rogiério de 
Almeida – “presente”; Luciano de Oliveira Farias–“ presente”; Roberto 
Borges de Miranda–“ presente”. Ausente a Vereadora: Inácia Maria Nunes 
dos Santos.  Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou 
instalada a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou à 
senhora secretária que fizesse a leitura dos projetos constantes da Ordem do 
Dia. Veto Total ao Projeto de Lei 108/2013- do Legislativo: "Dispõe sobre 
a utilização de papeis reciclados por todos os órgãos públicos do município 
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de Itapevi". Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio “sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“sim”; 
Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói 
da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra 
Barros–“ não”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira 
Godoy - “não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ não”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; 
Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 15 (quinze) 
votos favoráveis e 2 (dois) ausentes. Veto Parcial ao Projeto de Lei nº 
064/2014 – do Legislativo que Institui o Dia e a Semana da Mobilização 
Social pela Educação no âmbito do Município de Itapevi e dá outras 
providencias. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio “sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“ausente”; 
Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói 
da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra 
Barros–“ não”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira 
Godoy - “não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ não”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; 
Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 12 (doze) 
votos favoráveis e 3(três) ausentes. Veto Total ao Projeto de Lei nº 
063/2014 – do Legislativo que Dispõe sobre a denominação da Rua Ernesto 
dos Santos Coelho a atual rua sem nome localizada numa travessa da Estrada 
Elias Alves da Costa no bairro Parque Boa Esperança - Itapevi. Votação 
Nominal: Adriano Camargo Antonio “sim”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“sim”; Anderson 
Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói da Silva–“ 
sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra Barros–“ 
sim”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira Godoy - 
“sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da 
Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano 
de Oliveira Farias–“ sim”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; Roberto 
Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 16 (dezesseis) votos 
favoráveis e 1 (um) ausente. Veto Parcial ao Projeto de Lei nº 088/2014 – 
do Legislativo que Institui no calendário oficial do município de Itapevi, o 
"Dia Municipal do Rim", a ser comemorado no dia 14 do mês de março e dá 
outras providências. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio “sim”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“não”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“sim”; 
Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói 
da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra 
Barros–“ não”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira 
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Godoy - “não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ não”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; 
Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 12 (doze) 
votos favoráveis e 1 (um) ausente. Veto Parcial ao Projeto de Lei nº 
093/2014 – do Legislativo que "Institui o Outubro Rosa no Município de 
Itapevi e dá outras providências". Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio “sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“não”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues –“sim”; Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ 
sim”; Camila Godói da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ 
sim”; Claudio Dutra Barros–“ não”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; 
Erondina Ferreira Godoy - “não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; 
Ivonildo Andrade da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar 
Portela–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“ não”;  Paulo Rogiério de 
Almeida – “sim”; Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido 
com 12 (doze) votos favoráveis e 1 (um) ausente. Veto Parcial ao Projeto 
de Lei nº 100/2014 – do Legislativo que Legislativo Institui o "Dia 
Municipal de Respeito aos Ciclistas" no município de Itapevi, e dá outras 
providências. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio “sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“não”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“sim”; 
Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói 
da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra 
Barros–“ não”; Eduardo Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira 
Godoy - “não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“ não”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; 
Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 12 (doze) 
votos favoráveis e 1 (um) ausente. Veto Parcial ao Projeto de Lei 
099/2014- do Legislativo: Institui o "Dia de Conscientização do Autismo" 
no município de Itapevi, e dá outras providências. Votação Nominal: 
Adriano Camargo Antonio “sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“não”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues –“sim”; Anderson Cavanha–“ sim”; 
Antonio Carlos de Paulo–“ sim”; Camila Godói da Silva–“ sim”; Claudio 
André Carvalho Almeida–“ sim”; Claudio Dutra Barros–“ não”; Eduardo 
Sanches Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira Godoy - “não”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“ sim”; José Lemes 
Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“ não 
com justificativa”;  Paulo Rogiério de Almeida – “sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido com 12 (doze) votos favoráveis e 1 
(um) ausente. Veto Parcial ao Projeto de Lei 085/2014- do Legislativo: 
"Dispõe, em consonância com o exercício de liberdade de crença e prática 
religiosa, de que tratam os incisos VI e VIII do art. 5º da Constituição 
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Federal, e o art. 3º da Lei Orgânica do Município de Itapevi, sobre o período 
de realização de concursos públicos e processos seletivos para provimento de 
cargos e empregos públicos e para a realização de provas para ingresso nas 
instituições de ensino e ainda para a frequência à atividades curriculares das 
instituições de ensino e dá outras providências." Votação Nominal: Adriano 
Camargo Antonio “sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos 
Santos Rodrigues –“sim”; Anderson Cavanha–“ sim”; Antonio Carlos de 
Paulo–“ sim”; Camila Godói da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho 
Almeida–“ sim”; Claudio Dutra Barros–“ sim”; Eduardo Sanches Casagrande 
– “sim”; Erondina Ferreira Godoy - “sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“ 
ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“ sim”; José Lemes Jorge–“ sim”; Julio 
Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“ sim”;  Paulo Rogiério de 
Almeida – “sim”; Roberto Borges de Miranda–“ sim”. O Veto foi mantido 
com 16 (dezesseis) votos favoráveis e 1 (um) ausente. Passou-se para a 
Tribuna Livre, no qual usou da palavra os senhores Nilton Martins Ramos e 
Cláudio da Silva Veríssimo. Houve vereadores inscritos para Explicação 
Pessoal. Os vereadores inscritos foram: Cláudio Dutra Barros e Paulo 
Rogiério de Almeida. O vereador Claudio Dutra Barros solicitou questão de 
ordem para explanar sobre o artigo 129 do Regimento. O Senhor Presidente 
explica sobre o artigo 130 do Regimento e concede 1 (um) minuto ao 
vereador Claudio Dutra Barros. O vereador Claudio Dutra Barros fala por 1 
(um) minuto. O Senhor Presidente concede 1 (um) minuto ao vereador Paulo 
Rogiério de Almeida. Continua a fala dos seguintes vereadores na Explicação 
Pessoal: Luciano de Oliveira Farias e Alexandre Rodrigues. O vereador 
Anderson Cavanha solicitou questão de ordem para solicitar ao Plenário a 
prorrogação do Expediente por 30 (trinta) minutos. Houve concordância de 
todos. Continua a fala dos seguintes vereadores na Explicação Pessoal: 
Camila Godói. O vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou questão de 
ordem na possibilidade de tirar dúvidas sobre as inscrições da Explicação 
Pessoal. A vereadora Camila Godói solicitou questão de ordem para tirar as 
dúvidas do vereador Luciano de Oliveira Farias. Continua a fala dos 
seguintes vereadores na Explicação Pessoal: Anderson Cavanha e Júlio 
Portela. O Senhor Presidente sob a proteção de Deus, declarou encerrada a 
presente sessão, da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que submetida 
à apreciação do Plenário, será considerada aprovada, recebendo as 
assinaturas do Presidente e Secretária. 
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